



Reforma electoral

Kenia López pide “Congreso a la altura”

La presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López**, afirmó que cualquier reforma en materia electoral debe construirse con reglas claras. En un videomensaje desde la reunión plenaria de los diputados del PAN en Mérida, Yucatán, López sostuvo que la agenda legislativa para el periodo de sesiones, que inicia el 1 de febrero, debe responder al momento que vive el país y a las legítimas demandas de la ciudadanía. “Cualquier modificación al sistema electoral debe construirse con reglas claras, con inclusión de todas las voces y con un objetivo superior: fortalecer la democracia, proteger el voto ciudadano y garantizar elecciones libres”.

La panista reafirmó su compromiso de conducir los debates en el pleno con responsabilidad, apertura y visión de Estado desde la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro. “Méjico necesita acuerdos, instituciones sólidas y un Congreso que esté a la altura de su responsabilidad histórica”.

